

Pressemitteilung

Nach Bann Wiedereröffnung der Tigerparks in Indien: Safaritouren sind wieder erlaubt

München, Oktober 2012: Rechtzeitig zur Saison der Tigersafaris wurde der Bann des obersten Gerichts in Indien auf Tierparks am Mittwoch, den 16.10.2012, aufgehoben. Er wurde ausgesprochen aus Furcht, dass der Tourismus den vom Aussterben gefährdeten Tigern schaden würde. In der Tat wurde aber von Tierschützern argumentiert, dass die Anzahl der Tiger in letzter Zeit gestiegen ist, unter anderem weil Anwohner durch neue Arbeitsplätze in der Tourismusbranche nicht darauf angewiesen sind, Tiger illegal zu töten. Außerdem gibt es viele soziale Einrichtungen zur Bildung und medizinischen Versorgung, die von Lodges finanziert werden und somit das Umweltbewusstsein fördern.

Das oberste Gericht entschied nun, dass zwar Vorkehrungen zur Bewahrung der Artenvielfalt getroffen werden müssen, aber dennoch die Parks weiter bestehen dürfen. Spätestens ab dem 20. Oktober 2012 werden nun also die Tierparks wieder Safaris anbieten können. Eine solche Safaritour nach Indien lohnt sich auch deshalb, weil es eine besondere Entwicklung in der Tigerwelt gegeben hat. Es wurde beobachtet, dass Tigerväter sich um die Aufzucht ihrer Kinder kümmern. Zuvor war dies Aufgabe des Weibchens.

Sagt Alexander Metzler, Geschäftsführer von Enchanting-Travels: "Wir freuen uns sehr über diese Entwicklung. Wir sind der Meinung, dass die Nationalparks in Indien ein gelungenes Beispiel dafür sind, wie Tourismus eine wichtige und nachhaltige Rolle für Indiens Entwicklung spielen kann. Wenn Touristiker, Touristen und Behörden gemeinsam die Natur mit Respekt und Verantwortung behandeln, profitieren alle davon."

Für weitere Informationen und Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:

Scott Crouch

BPRC Public Relations Tel: +49 821 9078 0450 Mobil: +49 170 453 1462 E-Mail: crouch@bprc.de

Über Enchanting-Travels:

Mit Büros in München, Delhi, Bangalore, London, Buenos Aires und Nairobi hat sich Enchanting-Travels (www.enchanting-travels.de) im Wortsinne zu einem "Global Player" entwickelt. Die über vier Kontinente verteilten mehr als 140 Mitarbeiter des Unternehmens suchen unentwegt nach den neuesten, spannendsten, authentischsten und ungewöhnlichsten Reiseerlebnissen an den aufregendsten Orten der Welt. Alle Routen, Unterkünfte und Transport-Partner wurden von den erfahrenen Enchanting-Travels-Reiseexperten ausgewählt und persönlich getestet, auch von Alexander Metzler und Parikshat Laxminarayan, den Gründern und Geschäftsführern des deutsch-indischen Unternehmens. Enchanting-Travels (https://www.enchanting-travels.de) ist ein Spezialreiseverantstalter, der auf hochwertigen Individualtourismus setzt. Der Reiseveranstalter, der zu den führenden Spezialisten für maßgeschneiderte Fernreisen gehört, bietet vier Marken an: Enchanting-India, Enchanting-Asia, Enchanting-South America und Enchanting-Africa.